

27 AOUT 2015

Lorsque je suis rentré à Jeunes en actions, je ne faisais rien de ma vie. Je n'avais pas confiance en moi et ça occasionnait plusieurs problèmes dans ma vie quotidienne. Les 6 mois que j'ai passé làbas mon aidé à me responsabiliser, à être plus autonome, à être plus calme en présence de personnes inconnus, à prendre soin de moi, à contrôler ma phobie du téléphone, à retourner à l'école, à mieux défendre mes opinions et surtout à avoir plus confiance en moi.

Malgré le fait que je sois partie un peu sur un coup de tête, je suis contente d'avoir fais partie de ce programme, ça m'a beaucoup aidé.

Roxanne